
第1294回例会　2023年10月6日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。10月１
回目の会長時間です。10月
は経済と地域社会の発達・
米山月間です。本日は，ロー
タリークラブの7つの重点分
野の1つになっている地域
社会の経済的発展につい
てお話をさせていただきま
す。ある分析によると、我が国は、急激な高齢化と人口減
少の中で、今後、地域経済の状況が変化するのではな
いかと言われています。地方自体の都市部とそれ以外
の地域との格差、都市部集中、地方を拠点とした金融機
関、交通機関などの業種の統廃合・縮小、地方のインフ
ラの保全・維持、地方公共団体の財政問題など、様々な
問題が山積していると思われます。ロータリークラブが地
域社会の経済発展を進めていく上で、こうした地域経済
の今後の問題点を踏まえていく必要があります。そして、
ロータリークラブが奉仕活動を進めていく上で、地域に
根差した形で進める必要がありますから、地域社会の現
状や今後について十分考えていかなくてはならないと思
います。ご静聴ありがとうございました。

記念日（会員誕生日）
　水口　弘士  1日
　津田　真幸 19日
　平井　篤志（還暦） 31日

連続出席100％
　髙雄　準善
　20年間連続100％出席

幹事会務報告
　１．ロータリーレート変更のお知らせ
　　10月1日より1ドル　149円になりました。
　　（9月146円）
　２．ボックス配付物
・ガバナーズレター・ロータリーの友誌　10月号

　３．お知らせ
・例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。
・次週13日は休会のため例会はございません。次回
の例会は20日となっていますので、お間違えないよ
うお願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席
　委員会 橋沢委員長
⑵ロータリーの友誌委員会
　南委員（10月号の紹介）

ニコニコ箱
田上剛（T）
①先日の３ＲＣ合同夜間例会インフォーマルミーティン
グを出席出来ずご迷惑をおかけいたしました。

②橋沢主将、本日の卓話を宜しくお願い致します。楽
しみにしています。

木本博之（W）
①先日の３ＲＣ合同夜間例会及び保田杯ご参加の
　皆様、大変お疲れ様でした。
②本日、突如として卓話を受けていただいた橋沢主
　将、緊急リリーフ登板、宜しくお願いします。

藤井巌（W）
先日の保田杯、お疲れ様でした。橋沢キャプテンの"
圧"が強くて、三振してしまったので出宝します。P.S.セ
カンド高藤監督、ナイスです。

髙雄準善（W）
橋沢会員、本日の卓話楽しみにしています。宜しくお
願いします。

田中清峰（W）
秋期広島県大会の決勝戦が明日行われます。３年
連即中国大会に出場します。神宮大会・春の選抜に
繋がりますので三次に応援に行っています。

水口弘士（W）
10月３日久しぶりに自然生の会　食事会を開催する
ことが出来ました。皆様、ありがとうございました。

橋沢宏弥（H）
野球同好会の出場の皆様、暑い中本当にお疲れ様
でした。内容は後ほど卓話でお伝えします！

高藤孝一（W）
９月23日野球　保田杯お疲れ様でした。藤井さんが
一番アウトを取ってました。10月３日約４年ぶりの自然
生の会、ありがとうございました。また宜しくお願いしま
す。

合計20,000円

プログラム
会員卓話
野球部　保田杯報告
野球同好会
　橋沢　宏弥主将

第1295回例会
2023年10月20日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。10月2
回目の会長時間です。今日
は奉仕活動の方向性につ
いて述べさせていただきま
す。ロータリークラブの奉仕
活動は、一応の時間的区切りとして3年間を限度に行う
と言われます。それは、奉仕活動を進めるとしても、ロータ
リークラブがいつまでも中心となり、その主体として奉仕
活動を進めるのではなく、地域や社会において奉仕活
動を進めることができる主体を前提にして、最終的には
ロータリークラブが支援等をしなくても自立してその主体
が活動できるようにすることを目標としているからだと思
います。その点で重要となるのは、奉仕活動の対象の広
がりと見通しを明確にすることだと思います。ロータリーク
ラブが進める奉仕活動の具体的な対象について、それ
が空間的にどの程度の範囲の人たちを含むのかを客観
的に把握し、同時に奉仕活動を進める場合に将来的に
どのような着地点を想定するのかを明確にすることが必
要です。こうした広がりと見通しを明確にしないまま、目先
の奉仕活動のイベントを企画するだけであると、行ってい
る奉仕活動自体が行き詰まり、だらだらとイベントの開催
を自己満足的に進めることになりかねないからです。ま
た、漫然と進めていくことが、その対象となっている方々
にロータリークラブに対して過度の期待を抱かせ、構造
的にクラブに対して依存する体質を生み出してしまいか
ねないからです。

今後当クラブで進めていく奉仕活動について、以上のよ
うな視点をもって進めていただきたいと思います。ご静聴
ありがとうございました。

結婚記念月
　髙雄　準善  1日
　河野　　隆  7日
　松本　勝行  15日
　戸田　拓夫  20日

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・11月例会のご案内
＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの際に回
答用紙を受付に提出願います。
・第４回理事会議事録
・新会員歓迎夜間例会 最終ご案内（参加者のみ）
・ウクライナ難民支援交流イベント　最終ご案内
（参加者のみ）
２．回覧物
・ロータリーカレンダーについて
本年度も１部は職業奉仕プロジェクトチームより全会
員に配布します。１部以上欲しい方は、部数を回覧
板にご記入下さい。

３．お知らせ
次週27日は夜間例会に変更し、銀河にて新会員歓
迎夜間例会を開催いたします。集合が広島港宇品
旅客ターミナル中央（新ターミナル）に18時15分になり
ます。お昼の例会はございませんので、お間違えない
ようお願いいたします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告　プログラム・出席委員会 橋沢委員長

ニコニコ箱
田上剛（W）
①沖田篤史さん、広島城南ＲＣへようこそ。これから共
にＲＣ活動を進めていきましょう。

②吉村委員長、本日の国際奉仕についての卓話を宜

しくお願い致します。
二上真也
沖田さん、入会おめでとうございます。これから
よろしくお願いします。
木本博之（T）
①新会員の沖田篤史さん、ようこそ城南ロータリーク
ラブへ！これから一緒にロータリー活動を楽しんでい
きましょう。
②吉村国際奉仕委員長、本日の卓話楽しみにしてい
ます。
③出張でフィリピンに行ってきました。シェラトンホテル
マニラベイの飲み屋さんにお世話になりました。

松本勝行（W）
先日ＯＢ会員の冨原健司先生から古切手を多く預か
りました。古い会員の方は知っておられますが、新会
員の方もこの運動を理解下さい。

松田文雄（W）
明日病院の創立70周年記念祝賀会を行うことになり
ました。皆様のお陰と感謝しています。ささやかな祝
宴ですが、２組のアーティストにライブコンサートとお
願いしています。

髙雄準善（W）
①沖田会員ようこそ、心より歓迎致します。どうぞ、ロー
タリーを楽しんで下さい。
②国際奉仕プロジェクトチーム吉村委員長、卓話を楽
しみにしています。どうぞ宜しくお願いします。

吉村元亨（W）
本日卓話をさせていただきます。宜しくお願いします。
来週土曜日はウクライナ避難民支援子どもイベント、
協力ありがとうございます。

大西正朗（W）
大西です。沖田さん、ご入会おめでとうございます。こ
れから一緒にロータリー活動を楽しみましょう。

門田充慶（W）
沖田さん入会おめでとうございます。ロータリー活動
に積極的に参加し、ロータリーを楽しみましょう！

福山正剛
沖田さん、ようこそ城南ロータリーへ！一緒にロータリー
を楽しみましょう。

竹村有右
沖田さん、これからよろしくお願いします。
畝本一行
沖田篤史君、広島城南ロータリークラブへようこそ。こ
れからよろしくお願いします。

沖田篤史
沖田篤史です。本日入会しました。宜しくお願いしま
す。

高藤孝一（W） 
昨日はシェラトンで食事会
を楽しくさせてもらいまし
た。会社の新人入社歓迎
会と４月入社の２人の営業
に名刺入れをプレゼントし
ました。

合計23,000円

愛のコイン箱
6,100円

プログラム
会員卓話　国際奉仕について
国際奉仕プロジェクトチーム委員会
吉村　元亨委員長

第1296回例会　2023年10月27日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さん今晩は。今日は例
会場所をシェラトングランド
ホテル広島から、広島ベイ
クルーズ銀河に変更して行
う、新会員歓迎・家族同伴
夜間例会です。この間、３Ｒ
Ｃ合同夜間例会の中で新
会員歓迎会が行われてい
たことから、かつて9月末に
毎年開催されていた新会員歓迎夜間例会が開催され
なくなりました。そこで、コロナ禍から通常の例会の形式
で行うことができるようになった本年度は、新会員歓迎夜
間例会を企画しようということとなり、今日の夜間例会を
迎えることになりました。大西親睦活動委員会委員長を
はじめとする親睦活動委員会の皆さま、自ら歓迎される
立場にありながら夜間例会を周到に準備していただき、

ありがとうございました。
　ロータリークラブは、1905年にシカゴで設立されました
が、当初はまさに異業種の職業人が集まって、相互交流
や親睦を目的とした活動を行っていました。その点でロー
タリークラブの原点は親睦にあると言えます。今晩は、当
クラブにおける本年度最初の夜間例会であり、新会員を
歓迎するとともに、会員相互で大いに親睦を深めていた
だきたいと思います。大いに楽しみましょう。ご静聴ありが
とうございました。

記念日（配偶者誕生日）
福山　正剛（福山真由子）  1日
田上　　剛（田上　誠子）  5日
藤井　　巌（藤井美智子）  11日

入会月
津田　真幸 平成07年10月6日
髙雄　準善 平成15年10月3日
沖田　篤史 令和05年10月20日

創業月
山田　隆充 昭和29年10月1日　　    山田運輸㈱
南　　真一　昭和37年10月15日

　　　　　　　　　　㈱ワカバユニフォーム
畝本　一行 昭和41年10月1日   　㈱UNEMOTO
藤原　智昭 昭和53年10月4日   　　　　 ㈲協栄
河野　　隆　昭和55年10月1日
　　　　　　　　　　広島総合法律会計事務所
大畑　哲也 昭和63年10月1日　　　 ㈱大畑設備

幹事会務報告
１．お知らせ
・明日10時15分から東区スポーツセンターにて開催
されるウクライナ避難民支援子ども大相撲体験イ
ベントに参加される方はご案内通りにお願いしま
す。
・次週11月３日（金）は祝日のために例会はございま
せん。次回の例会は11月10日になりますので、お間

違えないようお願いいたします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委 員会 橋沢委員長

プログラム
新会員歓迎夜間例会　銀河

2023～2024年度

会長/田上 剛　副会長/二上 真也　　幹事/木本 博之　クラブ会報編集委員会/青野 大輔
例会場/シェラトングランドホテル広島　広島市東区若草12-1　例会日/金曜日　事務局/リーガロイヤルホテル広島　http://hj-rc.jp/
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今年度会長テーマ 「ロータリーを自然体で進めよう」
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第1294回例会　2023年10月6日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。10月１
回目の会長時間です。10月
は経済と地域社会の発達・
米山月間です。本日は，ロー
タリークラブの7つの重点分
野の1つになっている地域
社会の経済的発展につい
てお話をさせていただきま
す。ある分析によると、我が国は、急激な高齢化と人口減
少の中で、今後、地域経済の状況が変化するのではな
いかと言われています。地方自体の都市部とそれ以外
の地域との格差、都市部集中、地方を拠点とした金融機
関、交通機関などの業種の統廃合・縮小、地方のインフ
ラの保全・維持、地方公共団体の財政問題など、様々な
問題が山積していると思われます。ロータリークラブが地
域社会の経済発展を進めていく上で、こうした地域経済
の今後の問題点を踏まえていく必要があります。そして、
ロータリークラブが奉仕活動を進めていく上で、地域に
根差した形で進める必要がありますから、地域社会の現
状や今後について十分考えていかなくてはならないと思
います。ご静聴ありがとうございました。

記念日（会員誕生日）
　水口　弘士  1日
　津田　真幸 19日
　平井　篤志（還暦） 31日

連続出席100％
　髙雄　準善
　20年間連続100％出席

幹事会務報告
　１．ロータリーレート変更のお知らせ
　　10月1日より1ドル　149円になりました。
　　（9月146円）
　２．ボックス配付物
・ガバナーズレター・ロータリーの友誌　10月号

　３．お知らせ
・例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。
・次週13日は休会のため例会はございません。次回
の例会は20日となっていますので、お間違えないよ
うお願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席
　委員会 橋沢委員長
⑵ロータリーの友誌委員会
　南委員（10月号の紹介）

ニコニコ箱
田上剛（T）
①先日の３ＲＣ合同夜間例会インフォーマルミーティン
グを出席出来ずご迷惑をおかけいたしました。

②橋沢主将、本日の卓話を宜しくお願い致します。楽
しみにしています。

木本博之（W）
①先日の３ＲＣ合同夜間例会及び保田杯ご参加の
　皆様、大変お疲れ様でした。
②本日、突如として卓話を受けていただいた橋沢主
　将、緊急リリーフ登板、宜しくお願いします。

藤井巌（W）
先日の保田杯、お疲れ様でした。橋沢キャプテンの"
圧"が強くて、三振してしまったので出宝します。P.S.セ
カンド高藤監督、ナイスです。

髙雄準善（W）
橋沢会員、本日の卓話楽しみにしています。宜しくお
願いします。

田中清峰（W）
秋期広島県大会の決勝戦が明日行われます。３年
連即中国大会に出場します。神宮大会・春の選抜に
繋がりますので三次に応援に行っています。

水口弘士（W）
10月３日久しぶりに自然生の会　食事会を開催する
ことが出来ました。皆様、ありがとうございました。

橋沢宏弥（H）
野球同好会の出場の皆様、暑い中本当にお疲れ様
でした。内容は後ほど卓話でお伝えします！

高藤孝一（W）
９月23日野球　保田杯お疲れ様でした。藤井さんが
一番アウトを取ってました。10月３日約４年ぶりの自然
生の会、ありがとうございました。また宜しくお願いしま
す。

合計20,000円

プログラム
会員卓話
野球部　保田杯報告
野球同好会
　橋沢　宏弥主将

第1295回例会
2023年10月20日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。10月2
回目の会長時間です。今日
は奉仕活動の方向性につ
いて述べさせていただきま
す。ロータリークラブの奉仕
活動は、一応の時間的区切りとして3年間を限度に行う
と言われます。それは、奉仕活動を進めるとしても、ロータ
リークラブがいつまでも中心となり、その主体として奉仕
活動を進めるのではなく、地域や社会において奉仕活
動を進めることができる主体を前提にして、最終的には
ロータリークラブが支援等をしなくても自立してその主体
が活動できるようにすることを目標としているからだと思
います。その点で重要となるのは、奉仕活動の対象の広
がりと見通しを明確にすることだと思います。ロータリーク
ラブが進める奉仕活動の具体的な対象について、それ
が空間的にどの程度の範囲の人たちを含むのかを客観
的に把握し、同時に奉仕活動を進める場合に将来的に
どのような着地点を想定するのかを明確にすることが必
要です。こうした広がりと見通しを明確にしないまま、目先
の奉仕活動のイベントを企画するだけであると、行ってい
る奉仕活動自体が行き詰まり、だらだらとイベントの開催
を自己満足的に進めることになりかねないからです。ま
た、漫然と進めていくことが、その対象となっている方々
にロータリークラブに対して過度の期待を抱かせ、構造
的にクラブに対して依存する体質を生み出してしまいか
ねないからです。

今後当クラブで進めていく奉仕活動について、以上のよ
うな視点をもって進めていただきたいと思います。ご静聴
ありがとうございました。

結婚記念月
　髙雄　準善  1日
　河野　　隆  7日
　松本　勝行  15日
　戸田　拓夫  20日

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・11月例会のご案内
＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの際に回
答用紙を受付に提出願います。
・第４回理事会議事録
・新会員歓迎夜間例会 最終ご案内（参加者のみ）
・ウクライナ難民支援交流イベント　最終ご案内
（参加者のみ）
２．回覧物
・ロータリーカレンダーについて
本年度も１部は職業奉仕プロジェクトチームより全会
員に配布します。１部以上欲しい方は、部数を回覧
板にご記入下さい。

３．お知らせ
次週27日は夜間例会に変更し、銀河にて新会員歓
迎夜間例会を開催いたします。集合が広島港宇品
旅客ターミナル中央（新ターミナル）に18時15分になり
ます。お昼の例会はございませんので、お間違えない
ようお願いいたします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告　プログラム・出席委員会 橋沢委員長

ニコニコ箱
田上剛（W）
①沖田篤史さん、広島城南ＲＣへようこそ。これから共
にＲＣ活動を進めていきましょう。

②吉村委員長、本日の国際奉仕についての卓話を宜

しくお願い致します。
二上真也
沖田さん、入会おめでとうございます。これから
よろしくお願いします。
木本博之（T）
①新会員の沖田篤史さん、ようこそ城南ロータリーク
ラブへ！これから一緒にロータリー活動を楽しんでい
きましょう。
②吉村国際奉仕委員長、本日の卓話楽しみにしてい
ます。
③出張でフィリピンに行ってきました。シェラトンホテル
マニラベイの飲み屋さんにお世話になりました。

松本勝行（W）
先日ＯＢ会員の冨原健司先生から古切手を多く預か
りました。古い会員の方は知っておられますが、新会
員の方もこの運動を理解下さい。

松田文雄（W）
明日病院の創立70周年記念祝賀会を行うことになり
ました。皆様のお陰と感謝しています。ささやかな祝
宴ですが、２組のアーティストにライブコンサートとお
願いしています。

髙雄準善（W）
①沖田会員ようこそ、心より歓迎致します。どうぞ、ロー
タリーを楽しんで下さい。
②国際奉仕プロジェクトチーム吉村委員長、卓話を楽
しみにしています。どうぞ宜しくお願いします。

吉村元亨（W）
本日卓話をさせていただきます。宜しくお願いします。
来週土曜日はウクライナ避難民支援子どもイベント、
協力ありがとうございます。

大西正朗（W）
大西です。沖田さん、ご入会おめでとうございます。こ
れから一緒にロータリー活動を楽しみましょう。

門田充慶（W）
沖田さん入会おめでとうございます。ロータリー活動
に積極的に参加し、ロータリーを楽しみましょう！

福山正剛
沖田さん、ようこそ城南ロータリーへ！一緒にロータリー
を楽しみましょう。

竹村有右
沖田さん、これからよろしくお願いします。
畝本一行
沖田篤史君、広島城南ロータリークラブへようこそ。こ
れからよろしくお願いします。

沖田篤史
沖田篤史です。本日入会しました。宜しくお願いしま
す。

高藤孝一（W） 
昨日はシェラトンで食事会
を楽しくさせてもらいまし
た。会社の新人入社歓迎
会と４月入社の２人の営業
に名刺入れをプレゼントし
ました。

合計23,000円

愛のコイン箱
6,100円

プログラム
会員卓話　国際奉仕について
国際奉仕プロジェクトチーム委員会
吉村　元亨委員長

第1296回例会　2023年10月27日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さん今晩は。今日は例
会場所をシェラトングランド
ホテル広島から、広島ベイ
クルーズ銀河に変更して行
う、新会員歓迎・家族同伴
夜間例会です。この間、３Ｒ
Ｃ合同夜間例会の中で新
会員歓迎会が行われてい
たことから、かつて9月末に
毎年開催されていた新会員歓迎夜間例会が開催され
なくなりました。そこで、コロナ禍から通常の例会の形式
で行うことができるようになった本年度は、新会員歓迎夜
間例会を企画しようということとなり、今日の夜間例会を
迎えることになりました。大西親睦活動委員会委員長を
はじめとする親睦活動委員会の皆さま、自ら歓迎される
立場にありながら夜間例会を周到に準備していただき、

沖田　篤史会員　入会式

ありがとうございました。
　ロータリークラブは、1905年にシカゴで設立されました
が、当初はまさに異業種の職業人が集まって、相互交流
や親睦を目的とした活動を行っていました。その点でロー
タリークラブの原点は親睦にあると言えます。今晩は、当
クラブにおける本年度最初の夜間例会であり、新会員を
歓迎するとともに、会員相互で大いに親睦を深めていた
だきたいと思います。大いに楽しみましょう。ご静聴ありが
とうございました。

記念日（配偶者誕生日）
福山　正剛（福山真由子）  1日
田上　　剛（田上　誠子）  5日
藤井　　巌（藤井美智子）  11日

入会月
津田　真幸 平成07年10月6日
髙雄　準善 平成15年10月3日
沖田　篤史 令和05年10月20日

創業月
山田　隆充 昭和29年10月1日　　    山田運輸㈱
南　　真一　昭和37年10月15日

　　　　　　　　　　㈱ワカバユニフォーム
畝本　一行 昭和41年10月1日   　㈱UNEMOTO
藤原　智昭 昭和53年10月4日   　　　　 ㈲協栄
河野　　隆　昭和55年10月1日
　　　　　　　　　　広島総合法律会計事務所
大畑　哲也 昭和63年10月1日　　　 ㈱大畑設備

幹事会務報告
１．お知らせ
・明日10時15分から東区スポーツセンターにて開催
されるウクライナ避難民支援子ども大相撲体験イ
ベントに参加される方はご案内通りにお願いしま
す。
・次週11月３日（金）は祝日のために例会はございま
せん。次回の例会は11月10日になりますので、お間

違えないようお願いいたします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委 員会 橋沢委員長

プログラム
新会員歓迎夜間例会　銀河
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第1294回例会　2023年10月6日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。10月１
回目の会長時間です。10月
は経済と地域社会の発達・
米山月間です。本日は，ロー
タリークラブの7つの重点分
野の1つになっている地域
社会の経済的発展につい
てお話をさせていただきま
す。ある分析によると、我が国は、急激な高齢化と人口減
少の中で、今後、地域経済の状況が変化するのではな
いかと言われています。地方自体の都市部とそれ以外
の地域との格差、都市部集中、地方を拠点とした金融機
関、交通機関などの業種の統廃合・縮小、地方のインフ
ラの保全・維持、地方公共団体の財政問題など、様々な
問題が山積していると思われます。ロータリークラブが地
域社会の経済発展を進めていく上で、こうした地域経済
の今後の問題点を踏まえていく必要があります。そして、
ロータリークラブが奉仕活動を進めていく上で、地域に
根差した形で進める必要がありますから、地域社会の現
状や今後について十分考えていかなくてはならないと思
います。ご静聴ありがとうございました。

記念日（会員誕生日）
　水口　弘士  1日
　津田　真幸 19日
　平井　篤志（還暦） 31日

連続出席100％
　髙雄　準善
　20年間連続100％出席

幹事会務報告
　１．ロータリーレート変更のお知らせ
　　10月1日より1ドル　149円になりました。
　　（9月146円）
　２．ボックス配付物
・ガバナーズレター・ロータリーの友誌　10月号

　３．お知らせ
・例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。
・次週13日は休会のため例会はございません。次回
の例会は20日となっていますので、お間違えないよ
うお願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席
　委員会 橋沢委員長
⑵ロータリーの友誌委員会
　南委員（10月号の紹介）

ニコニコ箱
田上剛（T）
①先日の３ＲＣ合同夜間例会インフォーマルミーティン
グを出席出来ずご迷惑をおかけいたしました。

②橋沢主将、本日の卓話を宜しくお願い致します。楽
しみにしています。

木本博之（W）
①先日の３ＲＣ合同夜間例会及び保田杯ご参加の
　皆様、大変お疲れ様でした。
②本日、突如として卓話を受けていただいた橋沢主
　将、緊急リリーフ登板、宜しくお願いします。

藤井巌（W）
先日の保田杯、お疲れ様でした。橋沢キャプテンの"
圧"が強くて、三振してしまったので出宝します。P.S.セ
カンド高藤監督、ナイスです。

髙雄準善（W）
橋沢会員、本日の卓話楽しみにしています。宜しくお
願いします。

田中清峰（W）
秋期広島県大会の決勝戦が明日行われます。３年
連即中国大会に出場します。神宮大会・春の選抜に
繋がりますので三次に応援に行っています。

水口弘士（W）
10月３日久しぶりに自然生の会　食事会を開催する
ことが出来ました。皆様、ありがとうございました。

橋沢宏弥（H）
野球同好会の出場の皆様、暑い中本当にお疲れ様
でした。内容は後ほど卓話でお伝えします！

高藤孝一（W）
９月23日野球　保田杯お疲れ様でした。藤井さんが
一番アウトを取ってました。10月３日約４年ぶりの自然
生の会、ありがとうございました。また宜しくお願いしま
す。

合計20,000円

プログラム
会員卓話
野球部　保田杯報告
野球同好会
　橋沢　宏弥主将

第1295回例会
2023年10月20日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。10月2
回目の会長時間です。今日
は奉仕活動の方向性につ
いて述べさせていただきま
す。ロータリークラブの奉仕
活動は、一応の時間的区切りとして3年間を限度に行う
と言われます。それは、奉仕活動を進めるとしても、ロータ
リークラブがいつまでも中心となり、その主体として奉仕
活動を進めるのではなく、地域や社会において奉仕活
動を進めることができる主体を前提にして、最終的には
ロータリークラブが支援等をしなくても自立してその主体
が活動できるようにすることを目標としているからだと思
います。その点で重要となるのは、奉仕活動の対象の広
がりと見通しを明確にすることだと思います。ロータリーク
ラブが進める奉仕活動の具体的な対象について、それ
が空間的にどの程度の範囲の人たちを含むのかを客観
的に把握し、同時に奉仕活動を進める場合に将来的に
どのような着地点を想定するのかを明確にすることが必
要です。こうした広がりと見通しを明確にしないまま、目先
の奉仕活動のイベントを企画するだけであると、行ってい
る奉仕活動自体が行き詰まり、だらだらとイベントの開催
を自己満足的に進めることになりかねないからです。ま
た、漫然と進めていくことが、その対象となっている方々
にロータリークラブに対して過度の期待を抱かせ、構造
的にクラブに対して依存する体質を生み出してしまいか
ねないからです。

今後当クラブで進めていく奉仕活動について、以上のよ
うな視点をもって進めていただきたいと思います。ご静聴
ありがとうございました。

結婚記念月
　髙雄　準善  1日
　河野　　隆  7日
　松本　勝行  15日
　戸田　拓夫  20日

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・11月例会のご案内
＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの際に回
答用紙を受付に提出願います。
・第４回理事会議事録
・新会員歓迎夜間例会 最終ご案内（参加者のみ）
・ウクライナ難民支援交流イベント　最終ご案内
（参加者のみ）
２．回覧物
・ロータリーカレンダーについて
本年度も１部は職業奉仕プロジェクトチームより全会
員に配布します。１部以上欲しい方は、部数を回覧
板にご記入下さい。

３．お知らせ
次週27日は夜間例会に変更し、銀河にて新会員歓
迎夜間例会を開催いたします。集合が広島港宇品
旅客ターミナル中央（新ターミナル）に18時15分になり
ます。お昼の例会はございませんので、お間違えない
ようお願いいたします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告　プログラム・出席委員会 橋沢委員長

ニコニコ箱
田上剛（W）
①沖田篤史さん、広島城南ＲＣへようこそ。これから共
にＲＣ活動を進めていきましょう。

②吉村委員長、本日の国際奉仕についての卓話を宜

しくお願い致します。
二上真也
沖田さん、入会おめでとうございます。これから
よろしくお願いします。
木本博之（T）
①新会員の沖田篤史さん、ようこそ城南ロータリーク
ラブへ！これから一緒にロータリー活動を楽しんでい
きましょう。
②吉村国際奉仕委員長、本日の卓話楽しみにしてい
ます。
③出張でフィリピンに行ってきました。シェラトンホテル
マニラベイの飲み屋さんにお世話になりました。

松本勝行（W）
先日ＯＢ会員の冨原健司先生から古切手を多く預か
りました。古い会員の方は知っておられますが、新会
員の方もこの運動を理解下さい。

松田文雄（W）
明日病院の創立70周年記念祝賀会を行うことになり
ました。皆様のお陰と感謝しています。ささやかな祝
宴ですが、２組のアーティストにライブコンサートとお
願いしています。

髙雄準善（W）
①沖田会員ようこそ、心より歓迎致します。どうぞ、ロー
タリーを楽しんで下さい。
②国際奉仕プロジェクトチーム吉村委員長、卓話を楽
しみにしています。どうぞ宜しくお願いします。

吉村元亨（W）
本日卓話をさせていただきます。宜しくお願いします。
来週土曜日はウクライナ避難民支援子どもイベント、
協力ありがとうございます。

大西正朗（W）
大西です。沖田さん、ご入会おめでとうございます。こ
れから一緒にロータリー活動を楽しみましょう。

門田充慶（W）
沖田さん入会おめでとうございます。ロータリー活動
に積極的に参加し、ロータリーを楽しみましょう！

福山正剛
沖田さん、ようこそ城南ロータリーへ！一緒にロータリー
を楽しみましょう。

竹村有右
沖田さん、これからよろしくお願いします。
畝本一行
沖田篤史君、広島城南ロータリークラブへようこそ。こ
れからよろしくお願いします。

沖田篤史
沖田篤史です。本日入会しました。宜しくお願いしま
す。

高藤孝一（W） 
昨日はシェラトンで食事会
を楽しくさせてもらいまし
た。会社の新人入社歓迎
会と４月入社の２人の営業
に名刺入れをプレゼントし
ました。

合計23,000円

愛のコイン箱
6,100円

プログラム
会員卓話　国際奉仕について
国際奉仕プロジェクトチーム委員会
吉村　元亨委員長

第1296回例会　2023年10月27日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さん今晩は。今日は例
会場所をシェラトングランド
ホテル広島から、広島ベイ
クルーズ銀河に変更して行
う、新会員歓迎・家族同伴
夜間例会です。この間、３Ｒ
Ｃ合同夜間例会の中で新
会員歓迎会が行われてい
たことから、かつて9月末に
毎年開催されていた新会員歓迎夜間例会が開催され
なくなりました。そこで、コロナ禍から通常の例会の形式
で行うことができるようになった本年度は、新会員歓迎夜
間例会を企画しようということとなり、今日の夜間例会を
迎えることになりました。大西親睦活動委員会委員長を
はじめとする親睦活動委員会の皆さま、自ら歓迎される
立場にありながら夜間例会を周到に準備していただき、

ありがとうございました。
　ロータリークラブは、1905年にシカゴで設立されました
が、当初はまさに異業種の職業人が集まって、相互交流
や親睦を目的とした活動を行っていました。その点でロー
タリークラブの原点は親睦にあると言えます。今晩は、当
クラブにおける本年度最初の夜間例会であり、新会員を
歓迎するとともに、会員相互で大いに親睦を深めていた
だきたいと思います。大いに楽しみましょう。ご静聴ありが
とうございました。

記念日（配偶者誕生日）
福山　正剛（福山真由子）  1日
田上　　剛（田上　誠子）  5日
藤井　　巌（藤井美智子）  11日

入会月
津田　真幸 平成07年10月6日
髙雄　準善 平成15年10月3日
沖田　篤史 令和05年10月20日

創業月
山田　隆充 昭和29年10月1日　　    山田運輸㈱
南　　真一　昭和37年10月15日

　　　　　　　　　　㈱ワカバユニフォーム
畝本　一行 昭和41年10月1日   　㈱UNEMOTO
藤原　智昭 昭和53年10月4日   　　　　 ㈲協栄
河野　　隆　昭和55年10月1日
　　　　　　　　　　広島総合法律会計事務所
大畑　哲也 昭和63年10月1日　　　 ㈱大畑設備

幹事会務報告
１．お知らせ
・明日10時15分から東区スポーツセンターにて開催
されるウクライナ避難民支援子ども大相撲体験イ
ベントに参加される方はご案内通りにお願いしま
す。
・次週11月３日（金）は祝日のために例会はございま
せん。次回の例会は11月10日になりますので、お間

違えないようお願いいたします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委 員会 橋沢委員長

プログラム
新会員歓迎夜間例会　銀河
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第1294回例会　2023年10月6日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。10月１
回目の会長時間です。10月
は経済と地域社会の発達・
米山月間です。本日は，ロー
タリークラブの7つの重点分
野の1つになっている地域
社会の経済的発展につい
てお話をさせていただきま
す。ある分析によると、我が国は、急激な高齢化と人口減
少の中で、今後、地域経済の状況が変化するのではな
いかと言われています。地方自体の都市部とそれ以外
の地域との格差、都市部集中、地方を拠点とした金融機
関、交通機関などの業種の統廃合・縮小、地方のインフ
ラの保全・維持、地方公共団体の財政問題など、様々な
問題が山積していると思われます。ロータリークラブが地
域社会の経済発展を進めていく上で、こうした地域経済
の今後の問題点を踏まえていく必要があります。そして、
ロータリークラブが奉仕活動を進めていく上で、地域に
根差した形で進める必要がありますから、地域社会の現
状や今後について十分考えていかなくてはならないと思
います。ご静聴ありがとうございました。

記念日（会員誕生日）
　水口　弘士  1日
　津田　真幸 19日
　平井　篤志（還暦） 31日

連続出席100％
　髙雄　準善
　20年間連続100％出席

幹事会務報告
　１．ロータリーレート変更のお知らせ
　　10月1日より1ドル　149円になりました。
　　（9月146円）
　２．ボックス配付物
・ガバナーズレター・ロータリーの友誌　10月号

　３．お知らせ
・例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。
・次週13日は休会のため例会はございません。次回
の例会は20日となっていますので、お間違えないよ
うお願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席
　委員会 橋沢委員長
⑵ロータリーの友誌委員会
　南委員（10月号の紹介）

ニコニコ箱
田上剛（T）
①先日の３ＲＣ合同夜間例会インフォーマルミーティン
グを出席出来ずご迷惑をおかけいたしました。

②橋沢主将、本日の卓話を宜しくお願い致します。楽
しみにしています。

木本博之（W）
①先日の３ＲＣ合同夜間例会及び保田杯ご参加の
　皆様、大変お疲れ様でした。
②本日、突如として卓話を受けていただいた橋沢主
　将、緊急リリーフ登板、宜しくお願いします。

藤井巌（W）
先日の保田杯、お疲れ様でした。橋沢キャプテンの"
圧"が強くて、三振してしまったので出宝します。P.S.セ
カンド高藤監督、ナイスです。

髙雄準善（W）
橋沢会員、本日の卓話楽しみにしています。宜しくお
願いします。

田中清峰（W）
秋期広島県大会の決勝戦が明日行われます。３年
連即中国大会に出場します。神宮大会・春の選抜に
繋がりますので三次に応援に行っています。

水口弘士（W）
10月３日久しぶりに自然生の会　食事会を開催する
ことが出来ました。皆様、ありがとうございました。

橋沢宏弥（H）
野球同好会の出場の皆様、暑い中本当にお疲れ様
でした。内容は後ほど卓話でお伝えします！

高藤孝一（W）
９月23日野球　保田杯お疲れ様でした。藤井さんが
一番アウトを取ってました。10月３日約４年ぶりの自然
生の会、ありがとうございました。また宜しくお願いしま
す。

合計20,000円

プログラム
会員卓話
野球部　保田杯報告
野球同好会
　橋沢　宏弥主将

第1295回例会
2023年10月20日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。10月2
回目の会長時間です。今日
は奉仕活動の方向性につ
いて述べさせていただきま
す。ロータリークラブの奉仕
活動は、一応の時間的区切りとして3年間を限度に行う
と言われます。それは、奉仕活動を進めるとしても、ロータ
リークラブがいつまでも中心となり、その主体として奉仕
活動を進めるのではなく、地域や社会において奉仕活
動を進めることができる主体を前提にして、最終的には
ロータリークラブが支援等をしなくても自立してその主体
が活動できるようにすることを目標としているからだと思
います。その点で重要となるのは、奉仕活動の対象の広
がりと見通しを明確にすることだと思います。ロータリーク
ラブが進める奉仕活動の具体的な対象について、それ
が空間的にどの程度の範囲の人たちを含むのかを客観
的に把握し、同時に奉仕活動を進める場合に将来的に
どのような着地点を想定するのかを明確にすることが必
要です。こうした広がりと見通しを明確にしないまま、目先
の奉仕活動のイベントを企画するだけであると、行ってい
る奉仕活動自体が行き詰まり、だらだらとイベントの開催
を自己満足的に進めることになりかねないからです。ま
た、漫然と進めていくことが、その対象となっている方々
にロータリークラブに対して過度の期待を抱かせ、構造
的にクラブに対して依存する体質を生み出してしまいか
ねないからです。

今後当クラブで進めていく奉仕活動について、以上のよ
うな視点をもって進めていただきたいと思います。ご静聴
ありがとうございました。

結婚記念月
　髙雄　準善  1日
　河野　　隆  7日
　松本　勝行  15日
　戸田　拓夫  20日

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・11月例会のご案内
＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの際に回
答用紙を受付に提出願います。
・第４回理事会議事録
・新会員歓迎夜間例会 最終ご案内（参加者のみ）
・ウクライナ難民支援交流イベント　最終ご案内
（参加者のみ）
２．回覧物
・ロータリーカレンダーについて
本年度も１部は職業奉仕プロジェクトチームより全会
員に配布します。１部以上欲しい方は、部数を回覧
板にご記入下さい。

３．お知らせ
次週27日は夜間例会に変更し、銀河にて新会員歓
迎夜間例会を開催いたします。集合が広島港宇品
旅客ターミナル中央（新ターミナル）に18時15分になり
ます。お昼の例会はございませんので、お間違えない
ようお願いいたします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告　プログラム・出席委員会 橋沢委員長

ニコニコ箱
田上剛（W）
①沖田篤史さん、広島城南ＲＣへようこそ。これから共
にＲＣ活動を進めていきましょう。

②吉村委員長、本日の国際奉仕についての卓話を宜

しくお願い致します。
二上真也
沖田さん、入会おめでとうございます。これから
よろしくお願いします。
木本博之（T）
①新会員の沖田篤史さん、ようこそ城南ロータリーク
ラブへ！これから一緒にロータリー活動を楽しんでい
きましょう。
②吉村国際奉仕委員長、本日の卓話楽しみにしてい
ます。
③出張でフィリピンに行ってきました。シェラトンホテル
マニラベイの飲み屋さんにお世話になりました。

松本勝行（W）
先日ＯＢ会員の冨原健司先生から古切手を多く預か
りました。古い会員の方は知っておられますが、新会
員の方もこの運動を理解下さい。

松田文雄（W）
明日病院の創立70周年記念祝賀会を行うことになり
ました。皆様のお陰と感謝しています。ささやかな祝
宴ですが、２組のアーティストにライブコンサートとお
願いしています。

髙雄準善（W）
①沖田会員ようこそ、心より歓迎致します。どうぞ、ロー
タリーを楽しんで下さい。
②国際奉仕プロジェクトチーム吉村委員長、卓話を楽
しみにしています。どうぞ宜しくお願いします。

吉村元亨（W）
本日卓話をさせていただきます。宜しくお願いします。
来週土曜日はウクライナ避難民支援子どもイベント、
協力ありがとうございます。

大西正朗（W）
大西です。沖田さん、ご入会おめでとうございます。こ
れから一緒にロータリー活動を楽しみましょう。

門田充慶（W）
沖田さん入会おめでとうございます。ロータリー活動
に積極的に参加し、ロータリーを楽しみましょう！

福山正剛
沖田さん、ようこそ城南ロータリーへ！一緒にロータリー
を楽しみましょう。

竹村有右
沖田さん、これからよろしくお願いします。
畝本一行
沖田篤史君、広島城南ロータリークラブへようこそ。こ
れからよろしくお願いします。

沖田篤史
沖田篤史です。本日入会しました。宜しくお願いしま
す。

高藤孝一（W） 
昨日はシェラトンで食事会
を楽しくさせてもらいまし
た。会社の新人入社歓迎
会と４月入社の２人の営業
に名刺入れをプレゼントし
ました。

合計23,000円

愛のコイン箱
6,100円

プログラム
会員卓話　国際奉仕について
国際奉仕プロジェクトチーム委員会
吉村　元亨委員長

第1296回例会　2023年10月27日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さん今晩は。今日は例
会場所をシェラトングランド
ホテル広島から、広島ベイ
クルーズ銀河に変更して行
う、新会員歓迎・家族同伴
夜間例会です。この間、３Ｒ
Ｃ合同夜間例会の中で新
会員歓迎会が行われてい
たことから、かつて9月末に
毎年開催されていた新会員歓迎夜間例会が開催され
なくなりました。そこで、コロナ禍から通常の例会の形式
で行うことができるようになった本年度は、新会員歓迎夜
間例会を企画しようということとなり、今日の夜間例会を
迎えることになりました。大西親睦活動委員会委員長を
はじめとする親睦活動委員会の皆さま、自ら歓迎される
立場にありながら夜間例会を周到に準備していただき、

ウクライナ支援事業報告
２０２２年～２０２３年 •

•

•

•① 県を通じて県内各市町に分かれて支援を受けている具体的な避

難民のニーズが把握しにくい

•② ウクライナ人同士の交流が取れない→コミュニティがつくれていな

い

•③ 広島の人にウクライナの現状、ウクライナの文化、歴史をもっと知っ

てもらいたいと強く思われている

•令和４年12月18日（日）
•ひろしま国際センター交流ホール
•講演会「アナスタシア ホーチナ」

•内容：ウクライナの文化・歴史について
•アートワークショップ・写真展示
•県庁国際課による相談コーナー設置

•① 広島の市民及びウクライナ人約60名が参加

• ② ウクライナ人同士の交流・連絡網の構築

• ③ 県（国際課）職員への相談1件

• ④ 新聞報道

• ⑤ 寄付金→小型発電機の購入→クライナに送られた

•ウクライナ人同士の交流にイベントの効果が大きく、継続し
たイベントが望まれる。ウクライナ人同士の協働がしたい。

•県内市町からイベント会場へ来やすくするための支援

•ウクライナへ救急衛生資材（止血帯、肺シールドシート）を
送りたいとの要望

•言葉の問題等でウクライナ避難民の子どもたちが不登校

新たな展開

•広島北RCより、ウクライナ支援の事業を行うにあ
たり、協力依頼

•広島県国際課より、支援事業に関する補助金が
あり、交通費等の支援強化可能

「ウクライナ避難民交流支援チャリティ
コンサート」 広島北ロータリーと共催

•令和5年6月18日（日） 広島留学生会館

•共催：広島ウクライナ人会、広島北RC、広島城南RC
協力：広島県（国際課）

内容：ウクライナ人の演奏会、ダンス、日本の子どものバレー

ウクライナ料理等による食事会

県国際課職員によるウクライナ避難民相談会設置

救急衛生資材の寄付

「ウクライナ避難民交流支援チャリティコン
サート」の成果

• ロータリアン・ウクライナ人約120名（ウクライナ避難民31名）が参加

•ウクライナ人同士交流の促進 連絡網の拡大

•県職員への相談

• 70万円相当の止血帯・肺シールドパッドを寄付

•テレビ・新聞報道

ウクライナの子どもたち安芸場所大相撲見学

•10月28日に行われる大相撲広島場所に合
わせ、力士とウクライナの子どものふれあい

体験イベントを行い、日本での思い出づくり、

将来の日本とウクライナの親善を図る

今後のウクライナ支援の方向性

•ウクライナ人コミュニティづくりの継続支援
•ウクライナ避難民の子どもの支援
•広島ウクライナ人会の機能強化支援
•その他

１０月２８日のイベント

•力士とウクライナ子どもたちとのふれあい

•相撲の練習風景の見学

•食事会（お弁当）をしながらの交流会

•子どもを持つウクライナ避難民同士の交流の推進

ありがとうございました。
　ロータリークラブは、1905年にシカゴで設立されました
が、当初はまさに異業種の職業人が集まって、相互交流
や親睦を目的とした活動を行っていました。その点でロー
タリークラブの原点は親睦にあると言えます。今晩は、当
クラブにおける本年度最初の夜間例会であり、新会員を
歓迎するとともに、会員相互で大いに親睦を深めていた
だきたいと思います。大いに楽しみましょう。ご静聴ありが
とうございました。

記念日（配偶者誕生日）
福山　正剛（福山真由子）  1日
田上　　剛（田上　誠子）  5日
藤井　　巌（藤井美智子）  11日

入会月
津田　真幸 平成07年10月6日
髙雄　準善 平成15年10月3日
沖田　篤史 令和05年10月20日

創業月
山田　隆充 昭和29年10月1日　　    山田運輸㈱
南　　真一　昭和37年10月15日

　　　　　　　　　　㈱ワカバユニフォーム
畝本　一行 昭和41年10月1日   　㈱UNEMOTO
藤原　智昭 昭和53年10月4日   　　　　 ㈲協栄
河野　　隆　昭和55年10月1日
　　　　　　　　　　広島総合法律会計事務所
大畑　哲也 昭和63年10月1日　　　 ㈱大畑設備

幹事会務報告
１．お知らせ
・明日10時15分から東区スポーツセンターにて開催
されるウクライナ避難民支援子ども大相撲体験イ
ベントに参加される方はご案内通りにお願いしま
す。
・次週11月３日（金）は祝日のために例会はございま
せん。次回の例会は11月10日になりますので、お間

違えないようお願いいたします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委 員会 橋沢委員長

プログラム
新会員歓迎夜間例会　銀河
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第1294回例会　2023年10月6日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。10月１
回目の会長時間です。10月
は経済と地域社会の発達・
米山月間です。本日は，ロー
タリークラブの7つの重点分
野の1つになっている地域
社会の経済的発展につい
てお話をさせていただきま
す。ある分析によると、我が国は、急激な高齢化と人口減
少の中で、今後、地域経済の状況が変化するのではな
いかと言われています。地方自体の都市部とそれ以外
の地域との格差、都市部集中、地方を拠点とした金融機
関、交通機関などの業種の統廃合・縮小、地方のインフ
ラの保全・維持、地方公共団体の財政問題など、様々な
問題が山積していると思われます。ロータリークラブが地
域社会の経済発展を進めていく上で、こうした地域経済
の今後の問題点を踏まえていく必要があります。そして、
ロータリークラブが奉仕活動を進めていく上で、地域に
根差した形で進める必要がありますから、地域社会の現
状や今後について十分考えていかなくてはならないと思
います。ご静聴ありがとうございました。

記念日（会員誕生日）
　水口　弘士  1日
　津田　真幸 19日
　平井　篤志（還暦） 31日

連続出席100％
　髙雄　準善
　20年間連続100％出席

幹事会務報告
　１．ロータリーレート変更のお知らせ
　　10月1日より1ドル　149円になりました。
　　（9月146円）
　２．ボックス配付物
・ガバナーズレター・ロータリーの友誌　10月号

　３．お知らせ
・例会終了後、定例理事会が４Ｆ「華」にて開催され
ますので、関係者の方はご出席お願いします。
・次週13日は休会のため例会はございません。次回
の例会は20日となっていますので、お間違えないよ
うお願いします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席
　委員会 橋沢委員長
⑵ロータリーの友誌委員会
　南委員（10月号の紹介）

ニコニコ箱
田上剛（T）
①先日の３ＲＣ合同夜間例会インフォーマルミーティン
グを出席出来ずご迷惑をおかけいたしました。

②橋沢主将、本日の卓話を宜しくお願い致します。楽
しみにしています。

木本博之（W）
①先日の３ＲＣ合同夜間例会及び保田杯ご参加の
　皆様、大変お疲れ様でした。
②本日、突如として卓話を受けていただいた橋沢主
　将、緊急リリーフ登板、宜しくお願いします。

藤井巌（W）
先日の保田杯、お疲れ様でした。橋沢キャプテンの"
圧"が強くて、三振してしまったので出宝します。P.S.セ
カンド高藤監督、ナイスです。

髙雄準善（W）
橋沢会員、本日の卓話楽しみにしています。宜しくお
願いします。

田中清峰（W）
秋期広島県大会の決勝戦が明日行われます。３年
連即中国大会に出場します。神宮大会・春の選抜に
繋がりますので三次に応援に行っています。

水口弘士（W）
10月３日久しぶりに自然生の会　食事会を開催する
ことが出来ました。皆様、ありがとうございました。

橋沢宏弥（H）
野球同好会の出場の皆様、暑い中本当にお疲れ様
でした。内容は後ほど卓話でお伝えします！

高藤孝一（W）
９月23日野球　保田杯お疲れ様でした。藤井さんが
一番アウトを取ってました。10月３日約４年ぶりの自然
生の会、ありがとうございました。また宜しくお願いしま
す。

合計20,000円

プログラム
会員卓話
野球部　保田杯報告
野球同好会
　橋沢　宏弥主将

第1295回例会
2023年10月20日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さんこんにちは。10月2
回目の会長時間です。今日
は奉仕活動の方向性につ
いて述べさせていただきま
す。ロータリークラブの奉仕
活動は、一応の時間的区切りとして3年間を限度に行う
と言われます。それは、奉仕活動を進めるとしても、ロータ
リークラブがいつまでも中心となり、その主体として奉仕
活動を進めるのではなく、地域や社会において奉仕活
動を進めることができる主体を前提にして、最終的には
ロータリークラブが支援等をしなくても自立してその主体
が活動できるようにすることを目標としているからだと思
います。その点で重要となるのは、奉仕活動の対象の広
がりと見通しを明確にすることだと思います。ロータリーク
ラブが進める奉仕活動の具体的な対象について、それ
が空間的にどの程度の範囲の人たちを含むのかを客観
的に把握し、同時に奉仕活動を進める場合に将来的に
どのような着地点を想定するのかを明確にすることが必
要です。こうした広がりと見通しを明確にしないまま、目先
の奉仕活動のイベントを企画するだけであると、行ってい
る奉仕活動自体が行き詰まり、だらだらとイベントの開催
を自己満足的に進めることになりかねないからです。ま
た、漫然と進めていくことが、その対象となっている方々
にロータリークラブに対して過度の期待を抱かせ、構造
的にクラブに対して依存する体質を生み出してしまいか
ねないからです。

今後当クラブで進めていく奉仕活動について、以上のよ
うな視点をもって進めていただきたいと思います。ご静聴
ありがとうございました。

結婚記念月
　髙雄　準善  1日
　河野　　隆  7日
　松本　勝行  15日
　戸田　拓夫  20日

幹事会務報告
１．ボックス配付物
・11月例会のご案内
＊出欠について回答が分かる方は、お帰りの際に回
答用紙を受付に提出願います。
・第４回理事会議事録
・新会員歓迎夜間例会 最終ご案内（参加者のみ）
・ウクライナ難民支援交流イベント　最終ご案内
（参加者のみ）
２．回覧物
・ロータリーカレンダーについて
本年度も１部は職業奉仕プロジェクトチームより全会
員に配布します。１部以上欲しい方は、部数を回覧
板にご記入下さい。

３．お知らせ
次週27日は夜間例会に変更し、銀河にて新会員歓
迎夜間例会を開催いたします。集合が広島港宇品
旅客ターミナル中央（新ターミナル）に18時15分になり
ます。お昼の例会はございませんので、お間違えない
ようお願いいたします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告　プログラム・出席委員会 橋沢委員長

ニコニコ箱
田上剛（W）
①沖田篤史さん、広島城南ＲＣへようこそ。これから共
にＲＣ活動を進めていきましょう。

②吉村委員長、本日の国際奉仕についての卓話を宜

しくお願い致します。
二上真也
沖田さん、入会おめでとうございます。これから
よろしくお願いします。
木本博之（T）
①新会員の沖田篤史さん、ようこそ城南ロータリーク
ラブへ！これから一緒にロータリー活動を楽しんでい
きましょう。
②吉村国際奉仕委員長、本日の卓話楽しみにしてい
ます。
③出張でフィリピンに行ってきました。シェラトンホテル
マニラベイの飲み屋さんにお世話になりました。

松本勝行（W）
先日ＯＢ会員の冨原健司先生から古切手を多く預か
りました。古い会員の方は知っておられますが、新会
員の方もこの運動を理解下さい。

松田文雄（W）
明日病院の創立70周年記念祝賀会を行うことになり
ました。皆様のお陰と感謝しています。ささやかな祝
宴ですが、２組のアーティストにライブコンサートとお
願いしています。

髙雄準善（W）
①沖田会員ようこそ、心より歓迎致します。どうぞ、ロー
タリーを楽しんで下さい。
②国際奉仕プロジェクトチーム吉村委員長、卓話を楽
しみにしています。どうぞ宜しくお願いします。

吉村元亨（W）
本日卓話をさせていただきます。宜しくお願いします。
来週土曜日はウクライナ避難民支援子どもイベント、
協力ありがとうございます。

大西正朗（W）
大西です。沖田さん、ご入会おめでとうございます。こ
れから一緒にロータリー活動を楽しみましょう。

門田充慶（W）
沖田さん入会おめでとうございます。ロータリー活動
に積極的に参加し、ロータリーを楽しみましょう！

福山正剛
沖田さん、ようこそ城南ロータリーへ！一緒にロータリー
を楽しみましょう。

竹村有右
沖田さん、これからよろしくお願いします。
畝本一行
沖田篤史君、広島城南ロータリークラブへようこそ。こ
れからよろしくお願いします。

沖田篤史
沖田篤史です。本日入会しました。宜しくお願いしま
す。

高藤孝一（W） 
昨日はシェラトンで食事会
を楽しくさせてもらいまし
た。会社の新人入社歓迎
会と４月入社の２人の営業
に名刺入れをプレゼントし
ました。

合計23,000円

愛のコイン箱
6,100円

プログラム
会員卓話　国際奉仕について
国際奉仕プロジェクトチーム委員会
吉村　元亨委員長

第1296回例会　2023年10月27日
会長時間：田上　剛　会長
　皆さん今晩は。今日は例
会場所をシェラトングランド
ホテル広島から、広島ベイ
クルーズ銀河に変更して行
う、新会員歓迎・家族同伴
夜間例会です。この間、３Ｒ
Ｃ合同夜間例会の中で新
会員歓迎会が行われてい
たことから、かつて9月末に
毎年開催されていた新会員歓迎夜間例会が開催され
なくなりました。そこで、コロナ禍から通常の例会の形式
で行うことができるようになった本年度は、新会員歓迎夜
間例会を企画しようということとなり、今日の夜間例会を
迎えることになりました。大西親睦活動委員会委員長を
はじめとする親睦活動委員会の皆さま、自ら歓迎される
立場にありながら夜間例会を周到に準備していただき、

ありがとうございました。
　ロータリークラブは、1905年にシカゴで設立されました
が、当初はまさに異業種の職業人が集まって、相互交流
や親睦を目的とした活動を行っていました。その点でロー
タリークラブの原点は親睦にあると言えます。今晩は、当
クラブにおける本年度最初の夜間例会であり、新会員を
歓迎するとともに、会員相互で大いに親睦を深めていた
だきたいと思います。大いに楽しみましょう。ご静聴ありが
とうございました。

記念日（配偶者誕生日）
福山　正剛（福山真由子）  1日
田上　　剛（田上　誠子）  5日
藤井　　巌（藤井美智子）  11日

入会月
津田　真幸 平成07年10月6日
髙雄　準善 平成15年10月3日
沖田　篤史 令和05年10月20日

創業月
山田　隆充 昭和29年10月1日　　    山田運輸㈱
南　　真一　昭和37年10月15日

　　　　　　　　　　㈱ワカバユニフォーム
畝本　一行 昭和41年10月1日   　㈱UNEMOTO
藤原　智昭 昭和53年10月4日   　　　　 ㈲協栄
河野　　隆　昭和55年10月1日
　　　　　　　　　　広島総合法律会計事務所
大畑　哲也 昭和63年10月1日　　　 ㈱大畑設備

幹事会務報告
１．お知らせ
・明日10時15分から東区スポーツセンターにて開催
されるウクライナ避難民支援子ども大相撲体験イ
ベントに参加される方はご案内通りにお願いしま
す。
・次週11月３日（金）は祝日のために例会はございま
せん。次回の例会は11月10日になりますので、お間

違えないようお願いいたします。

委員会・同好会報告
⑴出席報告プログラム・出席委 員会 橋沢委員長

プログラム
新会員歓迎夜間例会　銀河
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